

Neue Menüpunkte auf unserer Homepage

Wer hat's schon gesehen? Auf unserer Homepage gibt es zwei neue Menüpunkte. Zunächst haben wir nicht nur den Bereich "Aus- und Weiterbildung" geschaffen, sondern auch gleich gefüllt. Und ganz unten im Menü findet ihr die Funktion "Suchen". Gebt einfach einen Suchbegriff ein und schon erhaltet ihr alle Informationen dazu. Kleiner Nebeneffekt: Jetzt sind auch alle Artikel der "alten" Homepage eingepflegt. Zwar nicht sichtbar - aber aufrufbar. Probiert es aus - Viel Spaß!

Freitag, 16. Februar 2007